

地区社会奉仕委員会 セミナー

ロータリーとして
地域社会の課題を
いかに解決に導き
奉仕につなげるか

開催日

2024年

11/24

SUN



ロータリーの
マジック



講師
長崎県長与町長
吉田 慎一氏

令和5年4月から長与町の地域スポーツ活動がスタートしました。少子化に伴う今般の部活動改革を通じて、学校を含めた地域の中で、中学生世代の運動・スポーツ活動の場を確保し、子どもたちが生涯にわたってスポーツに親しむ環境づくりを目指します。長与町立中学校（長与中学校、長与第二中学校、高田中学校）の休日の運動部活動は廃止となり、地域スポーツ活動として実施します。種目は、卓球、サッカー、陸上、バスケットボール、バレーボール、バドミントン、ソフトテニス、硬式テニス、軟式野球、柔道、剣道、弓道の12種目です。部活動の地域移行に取り組んでいることでのどのような課題があるのか？地域社会に望むことは何か？元ロータリアン（元佐世保南ロータリー所属）のご経験からお話しいたできます。



講師
2700地区博多イブニング
ロータリークラブ所属
伊藤 清隆氏
リーフラス株式会社
代表取締役

従業員数 3,023名※2024年8月1日現在 資本金 126,000,000円(資本準備金含む)
※2022年12月31日現在 売上高 9,292,853千円 グループ合計※2023年12月現在
私たちリーフラスは、企業理念として「スポーツを変え、デザインする。」を掲げ、あらゆる社会課題を解決するソーシャルビジネスを、スポーツ部門とソーシャル部門を軸として実践しております。昨今、学校現場には部活動種目と担当顧問のミスマッチや教員の過重労働などのさまざまな問題が存在しております。部活動が子どもたちに与える影響は計り知れません。その価値ある部活動を永続させるため、弊社が多様なニーズに対応する総合窓口となり、民間企業や地域と連携し、文科省が作成したガイドラインを基に、質の高い部活動支援サービスを提供しております。



ご来賓
長崎県大村市長
園田 裕史氏
パネリスト

人口増加を続ける大村市。新旧住民が入り混じる地域を一つにまとめる秘訣は、園田市長の『巻き込み力』にアリ!! 熱意と説得力と独自施策でスポーツを核としたまちづくり改革を進める！令和8年度からは中学校における土日部活動の地域移行がスタート予定で、指導者の育成や取り組みの推進も図っています。常に市民をどう巻き込むかを考えながらエネルギーに行動する



2024年11月24日(日)
13:00 ~ 16:00

受付12:30~

市民交流プラザ
プラザおおむら

大村市本町326番地1
(旧大村浜屋前の親和銀行大村支店跡地)



プラザおおむらには駐車場はございません。近くの市営駐車場をご利用ください。なるべく乗り合わせてお越しください。

